
議事録 

第４回 保谷第二小学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和４年１２月９日（火）１４時２０分～１５時３０分 

場所：西東京市立保谷第二小学校 会議室（2階） 

出席：後藤紀行委員、嶋田安民委員、齊藤理恵子委員、佐藤克士委員、山﨑さゆり委員、

前山倫委員、三澤宣潤校長 

事務局：横瀬敬子副校長  

欠席：平野弘幸委員、森下有美委員、島崎寛巳委員 

配布資料 

・議事録（案） 

・コミュニティ・スクールの取組 

・｢西東京ふるさと探究学習｣について 

・第 5学年総合的な学習の時間を軸とした複合単元 

・地域安全マップの作成ボランティア募集について 

・｢届けよう 服のチカラ｣プロジェクトへのご協力について 

・｢第 26 回どんど焼き｣について 

・研究構想図 

・保二小研究だより 

・GIGA スクール構想について 

・教育委員会訪問授業参観予定 

・アクションカード（抜粋） 

委員１０名中７名の出席により本会議は成立 

 

次第１ 校長あいさつ 

次第 2  委員長あいさつ 

次第３  審議事項 

○傍聴者の紹介 

  向台小学校より畑副校長、白石教諭の２名が傍聴。 

○議事録の承認について 

  全委員による確認を経て第１回～第３回学校運営協議会の議事録が承認された。 

○「市民科」の取組 

・国語･算数･総合など複合単元として横断的に学んでいけるよう組み込んでいる。 

・｢花プロジェクト(チューリップ大使)｣ 

・５年生｢バンザイ 西東京！｣学芸会で自作の劇を作り上げ発表。地域の皆さんからも

絶賛された。 

・3 年生｢地域安全マップ｣12/12 実施予定。ボランティア募集。 



・6 年生｢服の力 プロジェクト｣段ボール 9 箱分集まった。(協力：ユニクロ) 

・｢第 26 回 どんど焼き｣1/8 実施。 

○校内研究の取組 

・GIGA スクール構想について 

初年度はモラルなど悩みながら試行錯誤を繰り返した。タブレット端末の便利な機能

を活用し運用、その事例を学年毎に記録し今後も活かしていきたい。 

○アクションカードを使用した避難所開設訓練 

・R5年度は、安全教育推進校となる。 

○他校・他機関との連携 

・武蔵野大学高等学校との連携 

12/13(火) 5年生との交流授業を予定。高校生と関わる貴重な機会となる。 

・早稲田大学野球部のグランドを訪れ野球を習う新しい試みを予定。(2月) 

○令和 5 年度の取組 

・柳中とともに､安全教育推進校に選出。 

○表彰 

・西東京環境アワードにおいて、保二小からは｢花プロジェクト｣と｢環境美化委員会｣の

２つか受賞。 

・警察より安全について貢献している学校として、感謝状授与の報告。 

次第４ 事務連絡 

・次回の協議会日程について、R5年２月２日(木)を予定。 

○主な質疑応答・意見等 

嶋田委員より 

・３年生｢安全マップ作り｣ 

花が多い町は犯罪が少ない。花は安全にも繋がることをアピールしたい。 

前山委員より 

・10/16｢いきいきサンデー｣オンラインによる老人ホームイベント。入居されている方

にも地域と繋がる施設という事が共有できた。11月には、6 年生にチューリップの球

根を直接贈呈し交流が持てたことも良かった。 

校長より、前山委員へ 

・介助の体験も可能であれば、指導をお願いしたい。疑似体験など今後相談したい。 

(４年生に向けて) 

後藤委員より 

・｢服の力 プロジェクト｣は市の全校に広げてもいいのではないか。 

佐藤委員より 

・｢西東京ふるさと探究学習｣では、地域の取組のよさと改善点の両方を子どもたちに考

えさせながら進めていくことが重要ではないか。 



 

学校経営方針の承認について、決をとりたいと思う。 

協議会の議事は西東京市学校運営協議会規則第 11 条第 3 項により出席委員の過半数で

決し、可否同数のときは会長の決するところによることとされている。 

全員賛成で可決。学校運営方針は承認された。 

以上で、本日の協議項目は終了した。 

以上で第４回西東京市立保谷第二小学校学校運営協議会を終了する。 

 


